



学校教育目標

徳・知・体の調和のとれた人間性豊かな実践力のある
子どもの育成

(徳)やさしく・・豊かな心とたくましく生きる力をもつ
子ども

(知)かしこく・・進んで学び、よく聞き、深く考え、表
現できる子ども

(体)たくましく・体力づくりに励み、健康でたくましい
子ども

気持ちのこもった体育科学習参観

本年度は5月26日(日)に、体育科学習参観を実施しました。本年度の変更点は、昨年度から取り入れた高学年有志の児童による応援合戦及び全校競技として大玉送りに加え、玉入れを実施しました。この玉入れは、6年生の代表児童を中心に企画から考えました。それぞれの学年に応じた玉入れを競い合うことができ、よかったと思います。全学年の取り組みとしては、走競技と表現(ダンス)の二種目を行いました。二週間という短い期間の中で子どもたちは準備を整え、当日に臨み、その力を十分に発揮していたと思います。

1年生、2年生は、ダンスの振り付けをしっかりと覚え、手首にキラキラをつけ、一生懸命踊っている姿がかわいかったです。3年生、4年生も、手首にキラキラをつけて元気いっぱい軽快なダンスを披露しました。とてもすばらしかったです。6年生、5年生の「東朽網ソーラン～継承～」は、昨年度の5年生が6年生からのソーランにかけける思いをしっかりと継承し、本年度最上級生の6年生として見事な演技を披露しました。きっと観客の皆様の心に感動を与えてくれたことと思います。

一方、走競技においては、1年生は「かけっこ」、2年生から6年生まではリレーということで、一人一人が精いっぱい力を出し切って走る姿が印象的でした。

ご来賓の皆様、保護者の皆様には、早朝からお越しいただき、子どもたちへの温かい声援をありがとうございました。観覧席での参観につきましてもご協力をいただき感謝申し上げます。



7月の 主な行事予定

| 日 | 曜 | 行 事 |
|------|---|---------------|
| 7/4 | 木 | 5年生社会科見学 |
| 7/11 | 木 | 一学期個人懇談会(一日目) |
| 7/12 | 金 | 一学期個人懇談会(二日目) |
| 7/15 | 月 | 海の日 |
| 7/18 | 木 | 給食終了 |
| 7/19 | 金 | 一学期終業式 |

おしらせとお願いについて

先日お知らせしました大規模改修につきましては、7月からの工事に向けて、準備が進められています。詳細につきまして、後日、ご連絡させていただきます。

梅雨の合間に晴れた日も続きますが、湿度も高く、健康管理も難しいことと思います。ご家庭でもご注意をお願いいたします。また、学校では、熱中症対策も引き続き行ってまいりますので、水筒やタオルをもたせていただくよう、併せてお願いいたします。